

## **IRUN / Una ' Aventura narrativa ' en Ikust-Alaia**

La Biblioteca Municipal Ikust-Alaia acogerá desde el próximo lunes, día 24, y hasta el sábado, día 29, la exposición artística Aventura narrativa, de Juncal Alfonso.

A través de imágenes, Alfonso se adentra en un mundo narrativo que está dirigido a los más pequeños de la familia. Contar historias va unido al mundo infantil y no a los adultos. Contar historias es cosa de niños. Parece que sólo los cuenta cuentos tienen el permiso de contarlos en voz alta, explica la artista sobre su trabajo.

En sus cuadros emplea diversos materiales como la lana, el papel rasgado, la pintura acrílica o los tejidos. Todo ello para trasladar un mensaje sensual, visualmente atractivo y armónico. Me interesa transmitir un mensaje claro, limpio, sin dobles intenciones, con cierto tono poético y donde la posibilidad de interpretar sea libre y personal. Se puede transmitir sensaciones distintas en una misma historia. Es fácil, pero no estamos habituados a ello, indica Juncal Alfonso. Esta es una exposición lúdica donde el espectador puede realizar su propia aventura narrativa reorganizando aquellos trabajos que no son secuenciales para así fabricarse su propia historia.

El bibliotecario municipal, Iñaki Ceberio, definía de muy interesante el trabajo que ha realizado Alfonso en esta muestra. Es una artista novel que ha experimentado mucho con sus obras. La gente que se acerque a Ikust-Alaia tendrá la oportunidad de ver una exposición artística basada en las narraciones.

Con Aventuras narrativas el espectador podrá ser activo según su interés, dice Juncal Alfonso. La posibilidad de interpretar será siempre libre. La muestra permanecerá instalada en la biblioteca hasta el viernes. El horario de visita es de lunes a viernes, de 8.30 a 13.00 y de 16.00 a 20.00, y el sábados de 9.00 a 13.00 horas.